

## Zwölftes Kapitel.

## Bei Regenwetter.

So lustig es auf H. bei Sonnenschein herging, wenn sich die Kinder nach gethaner Arbeit in den Gärten und im Hof herumtreiben konnten, so hatte doch auch das Regenwetter seine besonderen Reize. „Nun, dann saßen sie wohl in der Kinderstube bei den Puppen?“ fragt Ihr. — Mit nichten, meine Lieben, da war's ihnen zu eng, und überdies fand sich Wochentags selten so viel Zeit zur Erholung, daß es sich der Mühe verlohnt hätte, die große Puppenwirthschaft auszukramen. Nein, da gab es etwas Besonderes, das kleine Städterinnen sich wohl kaum werden träumen lassen. Mit drei bis vier Sägen waren unsere Kinder in einer ganz andern Welt, wo sie lachen, tanzen und lärmen konnten, ohne daß ihnen ein Mensch ein unfreundliches Wort deshalb sagte; wo sie sich Stuben einrichteten mit beweglichen Wänden und elastischen Fußböden, oder Betten aufbauen mit weichen, schwellenden Kissen, oder große Berge zusammenschichteten, von denen herab es die lustigsten Rutschpartieen gab.

Diese Welt voll unerschöpflicher Freuden war — die Scheune, der Stoff aber, aus dem all' die auf-